

ADDRESS

Peringatan Hari Pramuka ke-63 Tingkat Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Asahan Tahun 2024

Edward Banjarnahor - ASAHAN.ADDRESS.CO.ID

Oct 2, 2024 - 17:45



ASAHAN - Dalam memperingati hari Pramuka ke-63 Bupati Asahan, H.Surya, B.Sc menghadiri upacara yang diadakan oleh Kwartir Cabang (Kwarcab) Gerakan Pramuka Asahan di Halaman Kantor Bupati Asahan, pada Rabu (11/09/2024). Kegiatan ini dihadiri oleh Korwil Asahan, Batubara, Tanjung Balai,

Ketua DPRD Kabupaten Asahan, mewakili Kapolres Asahan, Pj Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan, para Asisten, OPD, Camat, Ketua Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Asahan beserta pengurus dan tamu undangan lainnya.

Acara diawali dengan laporan panitia oleh Wakil Ketua Bina Muda Kwarcab Asahan Basuki, S.Pd., MM. Dalam laporannya Basuki menyampaikan, peserta upacara pada Peringatan hari Pramuka ke-63 Tingkat Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Asahan tahun 2024, adalah Pengurus Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Asahan, Pengurus Kwartir Cabang Gerakan Pramuka sejawaran Kwarcab Asahan, Pramuka-Pramuka Penggalang, Pramuka Penegak dan Pramuka Pandega sejawaran Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Asahan, Pramuka Siaga, Pramuka Penggalang, Pramuka Penegak dan Pramuka Pandega sejawaran Kwartir Ranting Kota Kisaran Timur dan Kwartir Ranting Gerakan Pramuka Kota Kisaran Barat. Adapapun kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan pada upacara tersebut, antara lain penilaian Kwartir Ranting tergiat yang dilaksanakan dari Bulan Januari sampai dengan bulan Agustus 2024, ziarah ke makam-makam Penggiat Pramuka, pengurus Pramuka pada tanggal 08 September 2024, dan ulang janji/renungan dilaksanakan tanggal 10 September 2024.

Bupati Asahan selaku Inspektur upacara membacakan pidato tertulis Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka Komjen Pol (Purn) Drs. Budi Waseso, dimana pada pidatonya beliau menjelaskan pramuka saat ini terus menunjukkan eksistensinya dalam mempersiapkan generasi muda dan selalu menjadi garda terdepan dalam character building, pengabdian masyarakat seperti perbantuan berbagai kebencanaan, terlibat dalam Tim SAR, kegiatan bakti seperti bedah rumah, kegiatan lingkungan seperti menanam pohon, pembersihan fasilitas umum, pembersihan sarana ibadah, dan sosialisasi hemat energi.

Pramuka juga terus melakukan adaptasi teknologi, mewujudkan ketahanan pangan dengan bekerjasama dengan Food and Agriculture Organization (FAO), memberikan pelatihan kepemimpinan, program kewirausahaan dalam pembangunan ekonomi digital, dan transformasi kurikulum supaya bisa beradaptasi dengan kebutuhan zaman saat ini dan yang akan datang.

"Kegiatan dan upaya yang telah kita lakukan tersebut adalah bagian dari kontribusi gerakan pramuka, dalam menyongsong Indonesia Emas Tahun 2045, untuk mempersiapkan Sumber Daya Manusia yang unggul dan memiliki daya saing. Pramuka merupakan kegiatan yang tepat untuk menghadapi perubahan zaman", ujar Bupati Asahan yang juga Kamabicab Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Asahan.

Lebih lanjut Bupati Asahan mengatakan, ditengah berbagai tantangan zaman yang penuh ketidakpastian, perkembangan teknologi dan komunikasi yang menjadikan hilangnya batas-batas Negara, maraknya judi online yang menerpa generasi muda, bullying, narkoba, pornografi yang menghilangkan rasa nasionalisme generasi muda, gerakan pramuka sangatlah tepat untuk menghadapi situasi saat ini.

Dengan begitu pramuka akan menjadi aktor penggerak, dan kekuatan Negara dalam menuju Indonesia Emas Tahun 2045. Tentunya upaya tersebut perlu

membangun sinergitas, kolaborasi, dan partnership serta komitmen, konsisten, maupun konsekuen, dari kakak-kakak sekalian, dan seluruh stake holder terkait lainnya.

Pada kegiatan ini Bupati Asahan menyerahkan penganugerahan tanda penghargaan lencana dharma bakti, pancawarsa dan penghargaan kepada kwaran ranting tergiat yang diberikan kepada Kwartir Ranting Gerakan Pramuka Meranti sebagai Tergiat I, Kwartir Ranting Gerakan Pramuka Sei Dadap sebagai Tergiat II, Kwartir Ranting Gerakan Pramuka Kisaran Timur sebagai Tergiat III.

Dilanjutkan dengan pemberian Tancab Majelis Pembimbing Daerah Kepada Bupati Asahan yang serahkan langsung oleh Ketua Kwarti Cabang Gerakan Pramuka Asahan Agus Ramanda. Edward Banjarnahor